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Aos quatro dias do mês de novembro de dois mil e vinte e dois, às dez horas, na sala de reuniões 1 

da Secretaria de Assistência Social, reuniu-se extraordinariamente o Conselho Municipal dos 2 
Direitos da Criança e do Adolescente (CMDCA), sob a condução da presidente: Alessandra 3 

Vieira Francioni Silva (representante titular da Secretaria de desenvolvimento Social), estando 4 
presente a vice-presidente: Dafna Correa Rodrigues (representante titular da Associação Jorge 5 

Lacerda), a secretária: Alyne Mota Barbosa Pinter (representante titular da Secretaria de Gestão 6 
e da Fazenda), os conselheiros de direito, representantes da sociedade civil e governamentais: 7 

Rosa Machado Silveira (representante titular do CEACA), Rosilene Costa Antônio 8 
(representante titular da APAE), Simone Fernandes Floriano (representante titular da Secretaria 9 

de Saúde). Alessandra (SAS) explica que houve justificativa do titular da Secretaria de 10 
Educação: Frederico José de Oliveira Folgearini no grupo, que estará indo pra outra Secretaria 11 

e deseja sucesso nessa nova jornada. Alessandra(SAS) diz que tiveram a solicitação da 12 
conselheira Rosa para incluir em pauta a solicitação de envio de ofício para o setor de convênios 13 

para que sejam repassados os recursos do FIA para os projetos das entidades já aprovados 14 
anteriormente: do Ceaca e APAE até dezembro de 2022 e explica que deixar para a última de 15 

novembro ficaria muito em cima. Rosa explica que a contabilidade finaliza em dezembro e 16 
sugere justificar que no ano que vem mudará a presidência do CMDCA. Alessandra (SAS) diz 17 

que com a mudança da presidência há o trâmite de encaminhar a ata ao cartório, mudança de 18 
responsável pelo FIA e senha no banco, o que pode atrasar o repasse. Dafna diz que concorda, 19 

porém observa que na primeira reunião devem abrir novamente edital para a utilização dos 20 
recursos do FIA. Sabrina questiona se todos estão de acordo com o envio do ofício. 21 

Conselheiros aprovam por unanimidade. Alessandra explica que o próximo assunto em pauta 22 
é: Definir a quantidade de pastas e canetas a serem compradas com recursos do FIA; pois foi 23 

falado do valor unitário e não a quantidade, e explica que seriam então a quantidade de 100 24 
(cem) pastas e 100 (cem) canetas; Alessandra (SAS) diz que para essa quantidade o menor 25 

preço foi: Antonio de R$ 210,00. Sabrina questiona qual o valor dos demais orçamentos para 26 
constar na ata. Alessandra (SAS) diz que a Maria Fumaça/Mércia Fernandes/Silvane deu o 27 

orçamento de R$ 210,00 (duzentos e dez reais); Antônio Gabriel de Souza EPP R$ 210,00 e 28 
Matheus da S. de Souza: R$ 317,00 (trezentos e dezessete reais). Sabrina diz que então tiveram 29 

dois orçamentos com o mesmo valor. Alessandra (SAS) diz que podem escolher e sugere o 30 
Maria Fumaça/Mércia Fernandes/Silvane, pois verificou os materiais e afirma que são de 31 

qualidade. Rosa questiona se já tem aprovado no plano o recurso para a Conferência. Sabrina 32 
questiona se no plano de ação e aplicação. Rosa confirma. Sabrina explica que consta um valor 33 

para a contratação de terceiros, que entrariam esses materiais que são compras diretas e explica 34 
que da mesma forma que não consta para quais projetos de quais entidades, com os nomes e 35 

valores, são os recursos, pois fizeram um planejamento geral. Alessandra (SAS) diz que entra 36 
no valor de contratação de terceiros e questiona se tem no plano verbas para cofee break. 37 

Sabrina explica que para esse fim são solicitadas verbas do Gabinete. Alessandra (SAS) 38 
questiona se conselheiros concordam com a compra das 100 (cem) canetas e 100 (cem) pastas 39 

do Maria Fumaça/Mércia Fernandes/Silvane, no valor de R$ 210,00 (duzentos e dez reais) com 40 
recursos do FIA. Conselheiros aprovam por unanimidade. Alessandra diz que quanto às 50 41 

(cinquenta) camisetas, o menor orçamento foi da Uniformaxel: R$ 1.900,00 (mil e novecentos 42 
reais) e diz que foi o menor orçamento e eles conseguem fazer no prazo, até o dia 22/11, que é 43 

a Conferência. Alessandra (SAS) diz que os demais orçamentos foram do Dedé uniformes: R$ 44 
2.000,00 (dois mil reais) e Galdino confecções: R$ 2. 175,00 (dois mil, cento e setenta e cinco 45 

reais). Alessandra (SAS) questiona se os conselheiros aprovam a compra das 50 (cinquenta) 46 
camisetas da Uniformaxel: R$ 1.900,00 (mil e novecentos reais) com recursos do FIA. 47 

Conselheiros aprovam por unanimidade. Alessandra (SAS) relembra que esses foram os 48 
materiais definidos para a compra pela comissão organizadora da conferência e explica que o 49 

convite da conferência já foi aprovado no grupo de Whatsapp, informa que o conselheiro 50 



Frederico iria imprimir colorido na Secretaria de Educação e relembra que as conselheiras 51 

tutelares entregarão pessoalmente a todos na semana que vem. Alessandra (SAS) diz que o 52 
próximo item em pauta é deliberar acerca das publicações no mural da prefeitura: tanto 53 

convidando para a conferência quanto para o processo de escolha da sociedade civil. Alessandra 54 
(SAS) questiona se os conselheiros aprovam a publicação no mural principal. Sabrina questiona 55 

qual o teor da publicação, qual o texto. Alessandra (SAS) diz que colocará o texto no grupo 56 
para a aprovação dos conselheiros. Conselheiros aprovam por unanimidade. Alyne diz que tem 57 

um item pra incluir em pauta: a questão dos orçamentos para a agenda e calendário e explica 58 
que encaminhou no grupo de Whatsapp do CMDCA.  Alyne diz que pegou os três orçamentos 59 

e diz que para 1.000 (mil) unidades do calendário o valor na gráfica: Castro é de R$1.800 (mil 60 
e oitocentos reais), na Humaitá R$ 1.680 (mil seiscentos e oitenta reais), e na Local R$ 1.747,00 61 

(mil setecentos e quarenta e sete reais). Sendo o orçamento da Humaitá no valor de  Humaitá 62 
R$ 1.680 (mil seiscentos e oitenta reais) o mais barato. Alyne diz que quanto aos orçamentos 63 

da agenda, a confecção de 1.000 (um mil) unidades, na gráfica: Castro é de R$ 21.800,00 (vinte 64 
e um mil e oitocentos reais), Humaitá: R$ 19.800,00 (dezenove mil e oitocentos reais), e na 65 

Local: R$ 21.000,00 (vinte e um mil reais). Sendo o orçamento de menor preço o da Humaitá 66 
no valor de R$ 19.800,00 (dezenove mil e oitocentos reais). Alyne observa que de ambos os 67 

menores preços, para o calendário e a agenda, são da Gráfica Humaitá. Alessandra (SAS) coloca 68 
em deliberação a contratação com recursos do FIA – Fundo da infância e adolescência da 69 

Gráfica Humaitá para a confecção de 1.000 (mil) calendários no valor de R$ 1.680 (mil 70 
seiscentos e oitenta reais), e de 1.000 (mil) agendas no valor de: R$ 19.800,00 (dezenove mil e 71 

oitocentos reais). Conselheiros aprovam por unanimidade. Alessandra (SAS) diz que o último 72 
item em pauta é: Deliberar acerca das publicações no mural principal do site da prefeitura do 73 

processo de escolha da sociedade civil e da conferência; Dafna diz que é necessário dar a ampla 74 
publicidade. Sabrina explica que até então publicou apenas na página do CMDCA na prefeitura, 75 

porém alerta que, segundo o edital, as entidades ainda não inscritas teriam até sexta-feira, dia 76 
04/11 para entregar as documentações a serem analisadas na reunião de segunda, dia 07/11, da 77 

Comissão de normas e documentos, e que segundo a última plenária os conselheiros também 78 
teriam como assunto a análise da minuta de lei CT para encaminhar posteriormente para o 79 

jurídico. Sabrina explica ainda que até então são somente as três entidades que vem 80 
participando: CEACA, APAE e AJL e diz que segundo a lei municipal n. 1.409/2011 o número 81 

mínimo é de quatro. Alessandra (SAS) diz que devem buscar entidades interessadas. Dafna 82 
explica que o SENAI não tem mais interesse, pois nas documentações solicitadas pelo conselho 83 

pedem os valores do ano anterior e o diretor da entidade não teve interesse em constar. Dafna 84 
diz que devem informar o Ministério público que tem entidades que atendem crianças e 85 

adolescentes que deveriam estar inscritas no CMDCA e não estão e diz que é papel dele 86 
fiscalizar essas entidades. Rosa acrescenta que fiscalizar as entidades é papel também do 87 

Conselho Tutelar. Alessandra (SAS) diz que para o MP foi encaminhado ofício com as 88 
entidades inscritas e questiona se irão manter a reunião de segunda (07/11). Sabrina explica que 89 

ainda não organizou as documentações e deve buscar ainda a minuta de lei. Dafna sugere que 90 
se não tem assunto suspendem e sugere que façam o convite direto para algumas entidades, 91 

como exemplo: o Grupo Escoteiro. Rosa diz que o Grupo Escoteiro não se habilitou porque não 92 
trouxe a documentação solicitada. Rosa diz que mencionou em reunião que o grupo Escoteiro 93 

não ia receber o recurso e não recebeu por não estar habilitado. Alyne explica que se fizer 94 
convite para uma terão que fazer para todos e questiona se teriam como fazer o levantamento 95 

de todas. Conselheiros negam. Dafna sugere que para as entidades que tem conhecimento 96 
encaminhem ofício e sugere dar a publicidade inclusive em Diário oficial. Rosa diz que até a 97 

FUCAP tem ações voltadas para adolescentes, como o basquete. Alessandra (SAS) sugere fazer 98 
a publicidade sobre a Conferência e Sociedade civil e após os conselheiros divulgam o link para 99 

as entidades. Dafna sugere alterar a data para a entrega das documentações para o dia 16/11 100 
(quarta-feira) e no dia 17/11 (quinta-feira) fazem a reunião da comissão de normas para a 101 

análise. Sabrina recorda que também deve ser passado em plenária antes da data do processo 102 



de escolha da sociedade civil em 23/11 (quarta). Dafna sugere fazer a reunião extraordinária no 103 

mesmo dia, na sequência. Sabrina relembra que da análise dos registros terão que sair pareceres. 104 
Alyne diz que dia 18/11 teriam agendada reunião da comissão do FIA, porém se não tem pauta 105 

podem ceder o dia para fazer a extraordinária. Sabrina relembra que dessa comissão ficou em 106 
haver a definição dos itens que iriam no outdoor, porém pode ficar para o ano que vem. Após 107 

discussões Alessandra (SAS) diz que então ficará na quinta, dia 17/11: a reunião presencial da 108 
comissão de normas, às 8h. e dia 18/11 (sexta) às 10h a reunião online extraordinária do 109 

CMDCA. Simone questiona quanto aos convites como ficou definido. Alessandra (SAS) 110 
explica que o Frederico da educação ia imprimir os convites da conferência colorido e as 111 

conselheiras tutelares entregarão pessoalmente na semana que vem.  Simone explica que o 112 
questionamento seria sobre o convite para o fórum. Alessandra (SAS) diz que vão fazer 113 

publicação no mural principal da prefeitura e os conselheiros vão compartilhando. Simone 114 
concorda e sugere que os conselheiros compartilhem com as entidades que tem conhecimento 115 

e em grupos que participam. Conselheiros concordam. Alessandra (SAS) reforça que colocarão 116 
a publicação no grupo para a aprovação dos conselheiros. Conselheiros concordam por 117 

unanimidade. E, nada mais havendo a tratar-se, foi encerrada a reunião às 10h35min. E, para 118 
constar eu: Sabrina Medeiros da Silva, na condição de assistente administrativa do CMDCA, 119 

lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, segue subscrita pelos membros presentes. 120 


